



Hamburg: Sicherstellung einer qualitativ hochwertigen Diabetes-Versorgung mit einem verstärkten VVHC-Fachbereich Diabetes

Die Mitgliederentwicklung im Verband Versorgungsqualität Homecare e.V. sowie die Vertretung verschiedener Homecare-Bereiche kann weiterhin als positiv bezeichnet werden, so Norbert Bertram, Geschäftsführer des VVHC e.V.

Inzwischen sind im VVHC über 130 Unternehmen vertreten, der größte Teil davon sind Homecare-Unternehmen, die sich im VVHC engagieren. Insbesondere die Mischung der Mitglieds-Unternehmen im VVHC, die seit vielen Jahren bzw. ganz neu dabei sind, macht die Vereinsarbeit interessant und fruchtbar. Unterstützt wird der VVHC dabei durch zahlreiche Fördermitglieder aus der Branche.

Homecare-Unternehmen nehmen wie kaum ein anderer Akteur im Gesundheitswesen eine koordinierende Funktion an den zahlreichen Schnittstellen bei der Versorgung meist chronisch schwer kranker Patienten ein. Insbesondere bei der Überleitung von Patienten mit komplexen Versorgungsbedarfen vom stationären in das ambulante Umfeld wird diese sektorverbindende Funktion der Homecare-Unternehmen, das Homecare-Therapie-Management, relevant.

Als neue Mitglieder begrüßt der VVHC e.V. die DIA.LOG GmbH und die aktivmed GmbH, zwei spezialisierte Homecare-Unternehmen, die insbesondere im Therapiebereich Diabetes tätig sind. Der im VVHC vor über einem Jahr gegründete Fachbereich Diabetes erhält durch die Mitgliedschaft der DIA.LOG GmbH und der aktivmed GmbH eine deutliche Unterstützung mit hoher fachlicher Kompetenz.

Aktuell stehen wir in mehreren Gesprächen und Verhandlungen mit verschiedenen gesetzlichen Krankenkassen, um auf vertraglicher Ebene den steigenden Bedarf einer qualitativ hochwertigen Diabetes-Versorgung für betroffene Patientinnen und Patienten sicherzustellen, berichtet Norbert Bertram. Auch in diesem Therapiebereich zeigt es sich wie wichtig es ist, als Leistungserbringergemeinschaft partnerschaftlich mit den gesetzlichen Krankenkassen Lösungen zu erarbeiten, zum Wohle der betroffenen Patientinnen und Patienten. Interessierte Leistungserbringer aus dem Versorgungsbereich Diabetes sind im VVHC jederzeit herzlich willkommen.

Hamburg, den 25. Oktober 2024

Norbert Bertram
Geschäftsführer